2019年 8月1日 第415号



http://jrtoukairou.sakura.ne.jp

KABABAKAN KABABAKAN KARANDA BAKAN KABABAKAN KARANDA BAKAN KABABAKAN KABABAKAN KABABAKAN KABABAKAN KARANDA KARA

〒100-0005 東京都千代田区丸の内3-6-Tel 03-3201-0350 FAX 3201-0351 Eメール jrtoukairou@yahoo.co.jp

JR東海労働組合

木下 和樹 発行人 高山

JR東海労に加入したことで、会を開催しました。今年に入り

4 地

本は、

6

た。今年に入り、3名の仲間~7月にかけてそれぞれ定期

各地本とも歓

ムード漂う大会となりました。

全職場から組織拡大を目指そう!

4地本定期大会が成功裡に終



理に対する闘いなど、大対の闘い、不当な社員管 きな共感を寄せての 対の闘い、 入。休日出勤指定日の 不当な社員

-内業務見直し 反

判、一方の間闘の 方的な休日出勤

休日出 省交渉で、 調査し ら作業して レットに気を取られなが 識ミスが多くある。タブ ことが起こっているの 海の乗務員にだけこん 厚労省に対して『JR東 発言がありました。 指摘があった」などの の闘いがあったかいない。これは、 動は今 指導するべき』と 国会議員 いる」「厚労 現在指 から 定 かな

る社員にとっても不便に

況にあると考えるべき。

めるべき」

「(出向先の) 若い

いは終わっていない。は他労組は妥結したが、日新しい人事・賃金制度

は終わっていない。

鎖の資格がな

回ってく

客にとっても、

案内をす

る。スマホを持たない 表が今回限りで廃止とな

乗

る。当たり前にしてはな

11 \mathcal{O}

ない」「ポケット

-時刻

強化と社員管理に怒りを 加入した3名の仲間は、 う。組織拡大が実現した。 労働者と連帯しよう。 この間の会社による労働 倍政権の暴走を止 は捨て石。沖縄の県民 沖縄慰霊の日。今も沖縄 会)を選出しました。 今日は沖縄戦から74年、 杉澤委員長は、 闘ってきた年休 JR東海労がこ 大会を開 あよ や裁 れる制度。 うか。 オンは、 としているが果たしてそ タブレットは、故障や認 ますます大変になった。 らにタブレットの導入で 制になり時間がない。さ 検周期延伸で1日3本体 とが明らかになった」「交 盾する証言を引き出 証 組 東海労の5年後10年後の くされる。 何にも努力していないこ た」「年休裁判で会社が しよう」と訴えました。 質疑では「川本裁 人尋問で管理者から矛 織について議論を展 川本さんはがんばっ 部の人だけが 追加 JR東海 競争が余儀 が必要。JR 提案が成果

判の

ている。 難事件が南甲府、 していく。 なく自分の時間でやられ 行説の攻撃を想起させる いを構築するために検討 の訂正が、労働時間では いました。 「3名の組 でも組織 田と連続した。内 ŋ 組んで -場委員長は、 、共に闘ってく。 改善をさせる闘 本全組合員で歓 列車妨 いこう。 拡大に向けて Щ 害• 北、 部犯

リニア中央新幹線 前にやることが増えて前になっている。点呼 ない」「CAST (運 れたが、規程の 労基署から労働 労働時間にする闘 う」と訴えました。 々変わり、 つくり上げなけ 「1時間前出勤 情報端末)の 労働時間とする闘 認められないと通告さ 問題である」 「更衣 9る闘いをの訂正時間 時間としいで、 扱い ればなら が当たり

11

車妨害も、リニア中央新ばならない。連続する列当の警戒心を持たなけれ る。 事件も引き起こされる 会長は、官僚を支配する を行っている。葛西名誉 を批判している。愛知県知事は静岡 ではないか。デッチ上 幹線建設と無関係では 体制をつくったと るなど、 ときは『民間』と主張 ありました。 いと捉える必要がある と主張をする一方、あ は、あるときは -央新辺 従って、攻撃には 都合の良い解 、リニア中央新心を持たなけれて、攻撃には相て、攻撃には相 『国策. リニア の な

が度

表など、多く 回 定期大 金制度 いる。 の見直

6月

本

第

26

効的な闘いを展開するたれやってくる。さらに有だ。しかし会社は、いず 人事・賃金制度の見直しめに議論しよう。新しい 私たちの正当性がより 労組への訴えかけも含め を改善させるために、 た。 1。問題が山積する制度1対する要求を作成し 各裁判闘争は、

出 地 本 第 30 □

強な

静岡

労政会:

会館で第二年は7月

30回定

10日、

議長は植

副委員長が行

ではないか。

警戒心を持

い社員 また、

貝はできない。自動車の運転

自動

に転も若 不 言

平がある」などの

とう。改憲阻止に向

議院議員選挙を

思わない人たちがいるの

JR東海との関係を良く

大会を開催しました。

と総

<u>-</u>う。 めに、 5 れ 当 件や労務管理は、 確になって 年10年の組織展望のために闘おう。 ひどくなって ん張りで勝利に向かになっている。最後 出向先会社 議論を深め 一の労働を いる。こ 最近 ぼう 条 おの 相

事をめぐって 定期大

戦後史の謎・三鷹事件から70年 ‡‡‡‡‡‡



1日(日)13時~18時 2日(月)10時~17時 目黒さつきビルC・D会議室

三鷹事件の真相を照らす 資料・証拠品を一挙展示

主催 (一財)日本鉄道福祉事業協会・労働資料館

苦情申告を行った」「長

編成の列車だと前が見え

駅の設備の改善

り、掲示板が撤去された。

の組合員が1人にな

の存在意義は大きい」「職 たり前になった。私たち

第25回定期大会

員がいなくなった亀山 する」「JR東海労組合

休日出勤が当くなった亀山運

エリアの拡大または、

処理の簡素化を要求

名古屋 地 本 · 第 29回定期 关 会

が出されました。を要求する」などの

意見

は車掌がびしょ濡屋根がないため、

期大会を開催しました。 運輸区分会)を選出しま 議長に村瀬さん(中津川 荻野委員長 アビタンで第29回定 屋地本は7月9 挨拶で

生労働省での会見がニュー的休日出勤の問題で、厚にも無計画である。一方 い 運 の う構図である。この資金に建設し、建設会社が潤 である。 目的は、 なった。 齢化のみに切り詰めてはいる。年金問題を少子高 がんばろう。老後の年金 う。リニア中央新幹線建 してできることをやろ 法改悪を許さず、地本と の2千万円不足が問題に 松山さんががんばってい 本部特別執行委員など いけない。 「名古屋も組 取得は7割で、 用の結果が現在表れて 先輩である私たちも 名古屋 保養施設を各地 膨大な資金運 年金制度の裏の 地本業務委員、 安倍政権の憲 駅西側の用 織拡大を目 あまり

を呼ぶなど、

年

会社のいい加減さが明ら

O B が

んでいる。

裁判を通じて

業固定化問題で苦情申

を取り組んだ」「会社

いました。 たい」と、

の掲示が貼られ、おかし示板にJR東海ユニオンのか」「CMCの組合掲出向者の手当はどうなる きついし、ミスも起こしい。しかし、労働条件はで働かないと元が取れな事・賃金制度は、65歳ま 必要」「ワンマン列車でやすい。労働条件緩和が 本は、情報をシリーズでない』と言っている。地 円上がるとしているが、 るべき」「職務手当で千 の英語放送の強要はやめ 休抑制が考えられる。 なった。これにより、 報発信をやっていこう」 ジやブログ等を使った情 広めよう」と訴えました。 発行した。さらに問題を 若い社員は『やってられ ・賃金制度の見直しで、 取っている。新しい人事 いと指摘した」「トイカ 処していく」「新しい人 ほぼ全社員がメンバーと 「ワン・ステップ活動は、 質疑では「ホームペー 対

成果を勝ち 大きな反 れる。

<_° は成果を求められるただ。ワン・ステップ活動 者の収入が大幅に減額さ当が廃止されると、出向 弁で「新しい人事・賃金御辺書記長は、総括答 出るだろう。注目していめ、やがて不平・不満が 制度の見直しで、 無人駅の集札箇所に 廃止はやめるべき 祝日手 く。

政権にとって憲法は不都を出し続けていく。安倍妥結したが、私たちは声制度の見直しで他労組は えました。 の闘いを進めよう」と訴 となっている。改憲阻 合なもので、 政治の

新幹線 関 西 地 本 第 25回定期大会

7 日、 出しました。 25回定期大会を開催しま 阪修繕車両所分会)を した。議長に乾代議員(大 幹線関西地本は7月 吹田サンクスで第

> も参加して頂くなど、 常駐体制や傍聴、 かにされてきた。

在

組織拡大を目指そう。現 な運動が大切。さらなる 見て加入された。 直に取り組んできた姿を き一方的休日出 ている。『本人の同意な 加入を全体で確認した い。本日は両名が参加し 『昨年の災害』などに愚 「寄本さん、池田畑野委員長は、 「寄本さん、 2つの裁判を取り 他田さんのは、挨拶で 勤指定 能動的

らしい人事・賃金制

組織強化・拡大 またまた。やりまっせ! えました。

サービックに業務委託さ もらった」「営業二課は を熱烈歓迎する。 う」「年休裁判と一方 組合掲示板設置の基準 団体交渉でサービックは 10名以上と言っている。 質疑では「3名の 日 掲示板がなくなる。 勤務指定反対 向 活力を けて 的闘 を

いく。新レントでの解決のため取り組んでしょうな職場問題 新しい人事・ 而れにな 雨天時 邪魔 賃金 止 えた。 が大切」「SE 的な休日 今後も両輪の

定については『早目に指言っている。休日勤務指ついては『認めない』とを交渉で、組合掲示板に と回答した。出向中の組定』『代休などを検討』 見をぶつけてきた」「 合員が団交委員となり意 年休発給が K と の 指定

組 1 R

7 月 に して、 IJ ニアのために、

会をつくりたい」など いる。見据えた闘い 会をつくりたい」などのして、憲法改悪阻止の集R西労のつながりを活か など諸施策を転 貨物労組、 換して 規 (律規 が J カュ 必

盾点は職場生産点で発生している。機労から動労 とできない。2人の加いとできない。2人の加 大にあたっての教訓と考 えている。機労から動労 えでいる。機労から動労

ことにものを言っ

た。

対応できなかった。それ 大のうれしさを表現した 発言がありました。 対し、ものを言った仲 浦谷書記長は「組織拡 昨年の災害で会社は 皆で2人を支えてき 対応できな

の利益をいかに守るのか7年に改名した。組合員50年に結成し、195

を自分たちで考えていき

総括答弁を

7年に改名した。2

働き方改革に逆行 方的休日出勤 指定 の 問 |題で厚生労働 R 東 海 省で記者

会

見

は子どもの憧れの

悪を許さず闘おう」と訴切なことは若い社員の考オンは早期妥結した。大 ため組合員として残るこ職する。継続した闘いのさん大谷川さんは来年退 見直しで、JR東海ユニ とを要望されている。新 とが理想。しかし、多田る。連携して取り組むこ 在の運動に反映していも参加して頂くなど、現常駐体制や傍聴、議論に 度の じめ、 7月8日、 休日 線関西地 R 東海労からは本部をは 不当性を訴えました。J 労働省で会見し、会社の の労働実態について厚生 しました。 R総連とJR東海労は 会見で木下委員長は 人の同意なき一方的 新幹線地本と新幹 勤指定の問 本の仲間 新幹線乗務員 ごが出席 題で、

加入

は、正当な理由がなけれ労働を命ぜられたとき す。 きない」と定めています ば、これを拒むことがで に休日出勤が指 打診もなく、 明しました。 表される勤務表で一方的 ①予め本人への 以下の項目に 就業規則には「休日 前月末に 定され、 相談や いて ま

として認めるのか、 見解を示しています。 労働者の承諾が必要」と 準監督署は、「最低限、 にしていません。労働 何が「正当な理由」 明 基 確

を付与する要員は確保 ている」と、一貫して主 ②会社は「休日と年休 出 が

1つでもある」とし、主 新幹線の運転士や車掌 職業 発 \mathcal{O} 日出 生しているの るとしました。本来、 ないからです。 必要な要員を確 6日の休日出 弘は臨時 的なもの 勤が発生す 保 会社 して で

行の途 生活への実害として、 計画を組んでいます。要を前提に1年間の要 すら守っていません。 の5日前です。 行の途中で帰らざるを得生活への実害として、旅すら守っていません。私の5日前です。就業規則の毎年休の確定は勤務日 会社は、休日出 勤 員強

間労働の撲滅」「 参列できないなどの事 きない、 ない、結婚式にも出席で ンスを取り戻す」「長 が発生しています。 ⑤「ワークライフバラ 親族の葬儀にも 健康 で時 態

働きやすい職場環境」 いう趣旨の働き方改革

